

## Yokohama und Kumho kooperieren

**Die japanische Reifenhersteller Yokohama und Kumho aus Südkorea haben einen Vertrag über gemeinsame Forschungs- und Entwicklungsarbeit (R&D) unterzeichnet. Zudem haben sich die beiden Konzerne über den Austausch von Lizenzen und Technologien verständigt. Die Vereinbarung basiert auf einem Basispapier zur technologischen Kooperation, das bereits im Februar 2014 beschlossen worden war.**

Im Fokus der Zusammenarbeit steht die Entwicklung von Reifen-Konzepten für die Zukunft: Konkret geht es dabei etwa um leichte Modelle und andere Maßnahmen zur Verbesserung der ökologischen Effizienz. (ampnet/jri)